

Moos und Gras, die sie finden konnte, und führte sie im Mause in ihre neue Wohnung.

Sie knabberte die Fibern ab, welche von den Zweigen der Bäume herab hingen, und machte mit dem getrockneten Unkraute ihr Haus bald recht wohnlich.

Den übrigen Theil des Monats März und den Anfang Aprils brachte sie damit zu, Mundvorräthe zu sammeln, das Innere ihres Hauses zu erweitern und um das Korn wegzupacken, welches sie erlangte.

Der Frühling begann mit einigen schönen warmen Tagen, und jedes Ding sah warm und vergnügt aus; die Krokusse waren in voller Blüthe, auch die Priemeln und die Schneetrophen und einige zeitige Weilschen.

Fläümchen war entzückt, als sie sah, daß die Gänseblümchen im Obstgarten ihre weißen Köpfe über das Gras zu stecken begannen, und sie that manchen Sprung, um des Sonnen-